
Niels Rossow (Vorstand Marketing, Verwaltung und
Finanzen)
Beitrag von „DB4“ vom 18. August 2021, 14:27

Zitat von Powerbag 

.

Bild enthüllt heute dass der Club für den adidas-Deal WENIGER Geld pro Saison
erhält, als Umbro gezahlt hatte

(Umbro zahlte demnach 1 Mio pro Saison), in den nächsten jahren bekommen wir nun
etwas weniger:

https://www.bild.de/bild-plus/…adidas-77410834.bild.html

Alles anzeigen 

woher sie immer Verträge kennen wollen ist mir ein Rätsel.

Wie bei den 1,1 Mio für Hack wo selbst Hecking bei Sky offensiv gesagt hat das diese Zahlen
einfach nicht stimmen.
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